

chito y un sorbo de vino. Después pasamos al comedor. Anochecía y un airecillo fresco se movía entre nosotros. Tuvimos sangría gratis. Y nos obsequiaron con música de guitarra durante casi toda la cena. Cenamos bien... Música, baile, conjunto palentino... Regresamos al hotel pasadas las doce

EN EL AYUNTAMIENTO DE MAHON

Al día siguiente, 28 de mayo, nos dispusimos para ir al Ayuntamiento y cumplir nuestra misión de embajada artístico-cultural. Nos recibió el primer teniente alcalde. Cantamos cinco piezas de nuestro repertorio, y nos obsequiaron con un vino de honor. En la iglesia de Santa María está el famoso órgano construido en el año 1810 por el suizo Kiburz. No pudimos escucharlo, pero dicen los entendidos que es uno de los mejores de la época. Existe también una academia antigua que cuida de la gramática y literatura catalana.

Cuando abandonamos Mahón, nos detuvimos en Villa-Carlos... Binibeca, pueblo todo blanco...

REGRESO Y FIN

A las 9 celebramos la Cena de «Germanor» con su típico sorteo de la alegría.

Al día siguiente, después del desayuno, tomamos el sol y nos bañamos en el mar y en la piscina. Preparamos las maletas. Comimos un poco nerviosamente y salimos hacia el aeropuerto. A las 8 estábamos en Granollers. Todos nostálgicos y alegres a la vez.

Así fue nuestra excursión. Así vimos la Isla de la Calma, del blanco y del azul. La isla de agua limpiísima, de los acantilados, cortados por las manos acuosas de los siglos. Así vimos la isla que toda es un beso de apasionado besar, como diría el poeta Gumerindo Riera:

«Toda la isla es un canto
que me convida a cantar;
toda la isla es amor
para mis ansias de amar».

L. B. ORTEGA



Servei Oficial de MICHELIN per a Granollers i Comarca

NEUMÀTICS DALMAU

Recautxutat, Reparacions, Ratllat, Equilibrat Llantes
Sempre al servei de les rodes del seu vehicle,
amb personal especialitzat.

Plaça Jordi Camp - Telèfon 870 31 95 - GRANOLLERS